



## 山都町立矢部小学校　学校だより

兩面印刷

# 自分らしく ~Be Unique~

矢部小HP

令和6年7月19日（金） 第16号

2次元コード "←カラー閲覧できます" 校長 池部 聖吾智(みわとも)

終業式で、校長からこんなことを話しました。(感染症対策のためリモート実施)

## | | 学期を振り返って

4月に潤徳小と統合し、新入生を迎えて「新生・矢部小学校」がスタート。年生もすっかり学校生活に慣れ、どの学年も大きく成長した！学期になりました。何よりも全校児童がなかよく過ごせっていました。教育目標「共創～共に遊び共に育つ」を体現できていたと思います。

## 2 通知表について

学期の終わりに配り、学習面・生活面・係活動・健康面について「がんばったこと」を中心に学校から家庭にお知らせする文書です。帰ったら必ずおうちの方に見せるよう伝えました。

### 3 オリンピックの話（夏休み期間にパリ・オリンピックが開催）

校長自身の人生そのものである「柔道」にスポットをあてました。阿部一二三・詩選手の史上初の兄妹同日連覇への期待と2人の強さについて、オリンピック関連で矢部小（旧浜町小）の大先輩・山下泰裕さんの話もしました。

## 4 夏休みのくらしについて

下の記事「よく学び、よく遊び」の内容を中心に話しました。さらに、「悩み事やつらいことがあったら、夏休み中でも遠慮なく学校に連絡する」ように伝えました。「8／28に元気な姿で会いましょう！」と締めくくりました。

今年の夏休みは、図書館から本を5冊借りて帰ります。じっくり読書を楽しむ時間をつくつてしまいと 思います。中には5冊で足りない人もいるでしょう。そんな人は、町の図書館に行つてみるのもオススメです。館内ののんびりした時間の中で本に触れたり、学習したりできるのが図書館の大きな魅力です。また家族で美術館・博物館・動物園・水族館等に行く機会があれば、そこは自由研究の宝庫となります。ぜひ活用したい施設です。

2学期開始と同時に八朔祭や運動会に向けての準備が入ってきます。家の中でダラダラして過ごすばかりでなく、外で遊ぶ時間も確保し、2学期を乗り切る体力も付けておいてほしいです。

「**学び**、**遊び**」の学期に備えを――

夏休み中もHP更新します！  
HP上に学校だよりも

夏休み中も矢部小HPは更新します。  
子どもがいないので、記事にできる材  
料に乏しく、毎日更新とまではいきま  
せんが、時々みられてください。

また暑中見舞いを兼ねて、休み中に  
「学校だより」1号出す予定です。そ  
の際は、ＨＰ上でご一読ください。

夏休み中でも、平日は学校に職員の誰かが出勤しています。もし、ご相談等ありましたら遠慮なくご連絡ください。

もし、休日・夜間に緊急連絡事項がありましたら、役場（代表0967-72-1111）までご連絡ください。役場から校長・教頭に直接連絡が入り、本校関係職員にも伝える体制になります。

# 8月行事予定

※変更の可能性もあります。

日	曜	校内行事	給
1	木		×
2	金		×
3	土		
4	日		
5	月		×
6	火		×
7	水		×
8	木		×
9	金		×
10	土		
11	日	山の日	
12	月	振替休業日	
13	火	閉庁	
14	水	閉庁	
15	木	閉庁	
16	金		×
17	土		
18	日		
19	月		×
20	火	5・6年生午前中登校(鼓笛練習) PTA運営委員会(18:30)	×
21	水	職員会議・校内研修(9:00~)	×
22	木		×
23	金		×
24	土		
25	日	PTA美化作業	
26	月		×
27	火	夏季休業日終了	×
28	水	特別日課(4時間)職員朝会 始業式① 地区児童会・大掃除② 校内研	○
29	木	鼓笛練習?	○
30	金	校内研修	○
31	土		×

## 矢部抄

故アントニオ猪木氏の名言に「いつ何時、誰の挑戦も受ける」というのがある。本校の学校経営構想における「めざす教職員像」の中に「学び続ける者のみ教える資格がある」という理念を掲げている。今年度、本校の先生方の中には郡教科等研究会で研究授業の授業者に立候補したり、校外で講師として話す機会があつたりなどチャレンジャーが多い▼私自身も先日、原稿執筆と郡校長会での発表者をそれぞれ打診されたが、もちろん「諾」と回答した。依頼者も心得たもので「先生のHP内容や学校だよりなど見ていても、数々の実践があり発表できるネタも多い」など依頼された方が気持ちよくなるような話をしてくれる。少しはアントニオ猪木氏の境地に立てたであろうか笑▼明日から39日間の夏休みが始まる。子どもたちも大変楽しみにしていることだろう。私たち教職員は、休み中も研修等がたくさん入ってくるが、子どもたちがいない(授業がない)分少しはゆつくりできる時間がそれそうだ。私自身も、旅行に行ったり、いろんな方と大好きな酒を楽しむ予定だ▼今年の夏はパリオリンピック・パラリンピックが開催される。私の注目競技はもちろん「柔道」。いつものごとく、自分も一緒に試合している気分で観戦したい。今回も数々のドラマがあることだろう。楽しみだ。